

El pasado 18 de noviembre, más de 100 alumnos y alumnas de Primaria de nuestro centro educativo participaron en una experiencia totalmente diferente: formar parte de una fotografía artística donde se recogía no sólo al alumnado, sino también, a nuestro litoral ceutí.



La fotógrafa Katerina Mistal, profesora del Instituto Cervantes de Suecia, llegó a nuestra ciudad con el único objetivo de fotografiar nuestra costa y nuestro mar. Dicha fotógrafa participa en un programa europeo cuyo objetivo es dibujar las diferentes fronteras y costas de Europa.